
Al presidente Juan Carlos Pino

Y todo el cuerpo del concejo

Deliberante

Ushuaia 6/12/2018

S/D

Por la presente nos dirigimos a ustedes como vecinos autoconvocados de
la futura urbanización Gral. San Martin con motivo de peticionar la banca
del vecino, pedimos tenga a bien incluir este pedido en el boletín de
asuntos entrados con el fin de esclarecer a los vecinos sobre la entrega de
lotes con servicios cual marca la carta orgánica, constitución nacional y
provincial, valor de lote e intereses entre otros.

Saludos cordiales
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